

LA HUELGA GENERAL

¡Huelga!

La huelga parcial es como un simple arañazo hecho al viejo mundo, la huelga general es su derrumbamiento.

Tras él vendrá la elevación de la dignidad humana, la libertad de todos y su participación en las riquezas naturales y en las riquezas sociales para la alegría sin límites y sin exclusión de nadie.

Se sabe esto y aun se vacila, y aun no se adoptan las salvadoras energías que han de levantar á los que sufren y atemorizar á los que explotan.

Razón tienen los de España: ¡la huelga! ¡la gran huelga! ¡á la que no hay medio de sustraerse más pronto ó más tarde!

Despierten los que duermen todavía. Es preciso acabar de una vez.

Hermosa aparece la España proletaria levantando su faz con expresión de digna rebeldía, mientras que por todas partes se vacila aún, se vacila siempre.

La excitación á la huelga, á la gran huelga, es también un aviso al privilegio, que ha de reunir en nuestro daño todas las fuerzas de que dispone, y por lo mismo, compañeros de La Internacional moderna, el momento decisivo se aproxima.

Cumplamos todos con nuestro deber, y si un fracaso fuese nuestro primer resultado, á empezar de nuevo, y siempre, hasta alcanzar el cumplimiento de nuestro ideal, que la humanidad lo necesita para su salvación.

LUISA MICHEL.